

# Amt Schönberger Land

<b>Informationsvorlage</b> Stadt Dassow	<b>Vorlage-Nr:</b>	<b>VO/4/0123/2015 - Fachbereich IV</b>						
	<b>Status:</b>	<b>öffentlich</b>						
	<b>Sachbearbeiter:</b>	<b>G.Kortas-Holzerland</b>						
	<b>Datum:</b>	<b>30.04.2015</b>						
	<b>Telefon:</b>	<b>038828-330-157</b>						
	<b>E-Mail:</b>	<b>g.kortas-holzerland@schoenbergerland.de</b>						
<b>Tourismusverein Dassow - Vorstellung der aktuellen Vereinsarbeit, der Gestaltungsideen für Dassow und weiterer Zusammenarbeit mit der Stadt Dassow</b>								
<b>Beratungsfolge</b>		Abstimmung:						
12.05.2015	Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Tourismus	<table border="1"><thead><tr><th>Ja</th><th>Nein</th><th>Enth.</th></tr></thead><tbody><tr><td></td><td></td><td></td></tr></tbody></table>	Ja	Nein	Enth.			
Ja	Nein	Enth.						

## **Sachverhalt:**

Der Tourismusverein hat sich mit einem Schreiben an den Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Verkehr gewandt und möchte verschiedene Projekte vorstellen und besprechen. Die verschiedenen Projekte sind vorab zur Besprechung im Schreiben in der Anlage beigefügt.

## **Anlage:**

Schreiben des Tourismusverein



Postanschrift:  
Jens-Voigt-Ring 2  
23942 Dassow  
Tel. 038826/169913  
info@dassow-tourismus.de  
www. ostsee-naturstrand.de

Tourismusverein Dassow e.V. Jens-Voigt-Ring 2 23942 Dassow

Dassow, den 12.03.2015

An den  
Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und  
Tourismus in der Stadtvertretung  
der Stadt Dassow  
z.H. Herrn Gerd Matzke

Lieber Gerd,  
sehr geehrte Ausschussmitglieder,

der Tourismusverein Dassow hat sich neu aufgestellt und arbeitet derzeit an vielen 'Fronten' daran, unsere Stadt mit seinen Ortsteilen und die Umgebung für Urlauber und Tagesausflügler interessant und bekannt zu machen.

Folgende Projekte möchten wir anstoßen mit Hilfe der Stadt möglichst kurzfristig umsetzen.

- 1.) An den Ortseingängen an der B 105 aus Richtung Lübeck und aus Richtung Grevesmühlen und dem Priwall/Pötenitz wünschen wir uns 'Willkommensschilder', damit auch 'Durchreisende' auf unsere geografische Lage aufmerksam und neugierig gemacht werden.

z.B. 'Willkommen in Dassow, dem Tor zur Ostsee' (verbunden mit unserem Logo)

- 2.) An der Landesgrenze auf dem Priwall/Pötenitz sollte ein Schild des Landes MV Durchfahrende willkommen heißen. Hier wünschen wir uns, dass die Stadt die entsprechenden Stellen beim Land kontaktiert.
- 3.) Das Großsteingrab in Feldhusen ist zwar ausgeschildert, aber nicht zugänglich. Fremde Radfahrer und Wanderer, die sich das ansehen wollen, stehen vor einem Hinweisschild und gleichzeitig vor einem Rätsel. Das ist 'Schilda' und stößt negativ auf. Die Stadt sollte hier dringend für Abhilfe, d.h.einen freien Zugang sorgen.
- 4.) Die Brücke über die Stepenitz sollte wieder einen Namen haben und entsprechend 'beschildert' werden. In Anlehnung an die Historie schlagen wir als Namen

'3 – Herren – Brücke'

vor.

- 5.) Auf dem freien Platz am Ortseingang links aus Richtung Lübeck kommend sollte in unmittelbarer Umgebung der dort vor kurzem aufgestellten Stele ein Ruheplatz (2 Bänke/ein Tisch) errichtet werden, damit Wanderer und Radler dort rasten und sich über einen Teil der Geschichte unserer Stadt informieren können.
- 6.) Auf dem Platz in der Lübecker Straße (Standort des Toilettenhäuschens) steht ein ziemlich verahrloster Schaukasten. Wir bitten zu überlegen, ob dieser Kasten dort abmontiert, instand gesetzt

und ebenfalls auf dem o.a. Platz an der B 105 aufgestellt werden kann. Wir, der Tourismusverein in Zusammenarbeit mit dem Heimatverein würden diesen Kasten gerne dafür nutzen, Touristen und Ausflügler über Dassow zu informieren.

- 7.) Am Fuß- und Radweg zwischen der Stadt und unserem Gewerbegebiet stehen einige Ruhebänke, die in einem erbärmlichen Zustand sind.
- 8.) Im Gewerbegebiet fehlt es an einigen markanten Stellen an einer ausreichenden Anzahl von Müllbehältern. LKW-Fahrer, die dort wohl auch über Nacht Station machen, entsorgen so ihren Müll einfach in der Natur. Das Aufstellen von Müllbehältern, wie z.B. an Autobahnraststätten, könnte hier für Abhilfe schaffen.

Gerne würden wir uns bei Gelegenheit auch einmal zu einem Gedankenaustausch mit Ihrem Ausschuss treffen. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung und auf eine künftige gute und gedeihliche Zusammenarbeit zum Wohle unserer Stadt.

Mit herzlichen Grüßen

Hans Espenschied  
1.Vorsitzender